

In der ersten Sitzung des Jahres wird regelmäßig im Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur über die städtische Musikschule berichtet. Der entsprechende Bericht für das Jahr 2018 und die Übersicht über die Aktivitäten der Musikschule sind dieser Vorlage als Anlage beigefügt.

Herr Thomas Fahlenbock wird in der Sitzung für weitere Fragen und Auskünfte gerne zur Verfügung stehen.

Das Team der Musikschule lädt heute schon herzlich zu dem musikalischen Märchen „Der gestiefelte Kater“ am Sonntag, 07. April 2019 um 15.00 Uhr in die Aula der Hauptschule sowie zum Tag der offenen Tür der Musikschule am 11. Mai 2019 ab 14.30 Uhr ins Musikzentrum am Mühlenberg ein.